

# **PERANCANGAN INTERIOR COOKING CLASS CENTER UNTUK ANAK**

## **TUGAS AKHIR**

Diajukan untuk Memenuhi Persyaratan Akademik Penyelesaian

Program Strata 1

Desain Interior Fakultas Seni Rupa dan Desain

Universitas Kristen Maranatha

**Disusun oleh**

**RAHEL ANNIA WIGUNA**

**1463003**



**PROGRAM STUDI DESAIN INTERIOR  
FAKULTAS SENI RUPA DAN DESAIN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG**

**2018**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan kasih karunia yang telah di berikan kepada penulis selama menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Interior Cooking Class untuk Anak”. Tugas akhir ini dibuat bertujuan sebagai syarat kelulusan dalam program studi Desain Interior Fakultas Seni Rupa Dan Desain Universitas Kristen Maranatha.

Penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dan mendukung penulis dalam proses menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulis menyampaikan terimakasih kepada :

1. Ibu , Ellianti Djakaria S., Dipl Ing., M.Min, selaku dosen pembimbing 1 yang telah sabar dan memberikan saran maupun motivasi dan ide-ide yang berkaitan dengan perancangan tugas akhir ini.
2. Bapak , Ir. Irfan Nurachman., M. Ds, selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan banyak asukan dan ide-ide yang berkaitan dengan perancangan tugas akhir ini dan telah dengan sabar menanggapi penulis dalam berbagai ide desain yang penulis inginkan.
3. Orang Tua saya yang selalu mensuport dalam memberikan motivasi dan berbagai dukungan dari awal hingga akhir tugas akhir ini.
4. Tania Selvyanti, Chanita, Elsa Audia, Alexandra yang telah banyak membantu memberikan ide-ide yang berkaitan dengan topik pada perancangan ini dan telah sabar memberikan solusi untuk penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Afrianti yang selalu memberikan dukungan dan telah sabar mendengarkan keluh kesah penulis dalam menyelesaikan Tugas akhir ini.
6. Teman- teman seperjuangan jurusan desain interior yang selalu mendukung, saling membantu, dan memberikan saran maupun motivasi kepada penulis mengenai topik tugas akhir ini.

Pada proses penyusunan tugas akhir ini penulis sadar bahwa masih banyak kekurangan, untuk itu penulis memohon maaf sebesar-besarnya jika ada kekurangan tersebut dan juga penulis sangat terbuka untuk memberkan masukan-masukan yang dapat membangun untuk kedepannya agar lebih baik lagi.

Akhir kata, semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya, baik di lingkungan Universitas Kristen Maranatha maupun di masyarakat luas.

Bandung, 3 Mei 2018

Penulis